

# *La représentante du PNUD à Cuba salue la prévention des maladies sexuellement transmissibles*

---



La Havane, 8 avril, (RHC/JR).- Myrta Kaulard, représentante permanente à Cuba, du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a fait l'éloge à La Havane, de la campagne de prévention nationale des maladies sexuellement transmissibles, notamment du SIDA.

Invitée de marque au 2e congrès international sur la promotion de santé qui se tient dans notre capitale, la représentante du PNUD a déclaré que Cuba est actuellement un des pays les moins touchés par le SIDA dans la région, grâce à l'existence d'un système de santé solide, fonctionnel et gratuit.

La représentante permanente du PNUD à Cuba a souligné que notre pays est en mesure de relever de nouveaux défis en matière de santé pour lesquels le PNUD maintiendra un programme de coopération jusqu'en 2030, avec des dons de fournitures et de tests pour l'étude et le dépistage des maladies de transmission sexuelle et de traitements avec des anti-rétroviraux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89906-la-representante-du-pnud-a-cuba-salue-la-prevention-des-maladies-sexuellement-transmissibles>



**Radio Habana Cuba**